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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

der Sommer 2018 stellt sich als besonders trocken dar. Aktuell stellt ein Waldbrand nahe Berlin 

die Feuerwehr vor eine schwierige Aufgabe. Drei Orte südlich von Potsdam wurden evakuiert. Eine 

zu Beginn etwas über fünf Hektar große Brandfläche ist am Morgen des 24.08.2018 bereits 300 

Hektar groß. Starke Trockenheit und wechselnde Winde erschweren die bis jetzt andauernden 

Löscharbeiten. Brandenburg erlebt derzeit eines der schlimmsten Waldbrandjahre. Bisher habe es 

schon mehr als 400 Waldbrände gegeben.  

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

(1) Wie ist die Feuerwehr Erfurt auf Flächen- und Waldbrände vorbereitet und wie wird 

insbesondere die technische Ausstattung der Feuerwehr Erfurt eingeschätzt? 

 

(2) Wird das Thema Wald- und Flächenbrände nach Sicht der Erfurter Feuerwehr innerhalb 

ihrer Ausbildung ausreichend behandelt? 

 

(3) Da Brände sich nicht an Stadtgrenzen orientieren: Gibt es Absprachen zur Zusammenarbeit 

mit den Nachbarkreisen bei der Bekämpfung von Wald- und Flächenbränden? 

 

 

 

24.08.2018, gez. xx xx xxxxxß   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Metz, Fraktion SPD 
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